FOOTBALL/TRANSFERT

LE BRÉSILIEN NEYMAR RESTE AU PSG

« Je reste, je reste à Paris, j'ai un contrat (...) Je veux triompher avec ce club, je veux gagner et j'espère que cette saison sera merveilleuse », a martelé, depuis Sao Paulo jeudi dernier, le Brésilien Neymar. Fin des spéculations



FOOTBALL/DÉBUT DU NATIONAL-FOOT SAISON 2018-2019 LE SAMEDI 20 OCTOBRE 2018!

C'est officiel. Selon la Ligue nationale de football professionnel (Linafp), le championnat national de première division, saison 2018-2019, sera lancé le samedi 20 octobre prochain. Avec, en ouverture au stade Mbombet de Mouila, Mangasport (champion sortant)/Dikaki FC.

OMNISPORTS/JEUX AFRICAINS DE LA JEUNESSE

LES GABONAIS EN BRONZE



Après un début de compétition laborieux aux Jeux africains de la jeunesse à Alger (éliminations d'Anne Ambourouet Bouanga et Fernand Nkero au judo), le Gabon (avec une délégation de 13 athlètes) a décroché vendredi dernier deux médailles de bronze (Marisca Fallone Nzang Ndzime au taekwondo et Andy Bringeaud au tennis de table).

Page 14

Football/Match retour du dernier tour des éliminatoires de la Can U-20 Gabon-Burkina Faso, 0-1

Les Gabonais ne seront pas au "Niger 2019"





Pages 12 & 13

Lucarne

Amertume

DANS le marasme actuel du football gabonais, elle aurait constitué une parenthèse enchantée, une qualification de notre sélection nationale des moins de 20 ans pour la phase finale de la Coupe d'Afrique des nations (Can) de sa catégorie prévue l'an prochain au Niger. Mais voilà : samedi, sur la pelouse du stade Augustin-Monédan de Sibang, la dernière marche se sera révélée, sur tous les plans, trop haute pour ces Panthéreaux dont on peut deviner l'amertume. Il n'y a pour ainsi dire pas pire mésaventure que celle d'échouer au port.

Mais au fond, n'est-elle pas logique ? Togo, Côte d'Ivoire : Anicet Yala et son groupe – ils méritent nos félicitations pour cela – auront multiplié les exploits au long de cette campagne de qualification. Mais on le sait, les miracles n'ont pas vocation à se reproduire indéfiniment. Face à un pays, comme beaucoup de ses voisins d'Afrique de l'Ouest, connu pour ses réussites en matière de formation, le nôtre a dû sans discussion baisser pavillon.

D'autant que, circonstance aggravante pour nos juniors, leurs homologues burkinabé paraissaient à ce point mieux préparés que le championnat de D1 s'est poursuivi jusqu'au 10 juin. On pourrait certes dire la même chose de notre National-Foot, qui a pris fin à la veille du Mondial en Russie. Mais chacun sait l'ersatz qu'a été cette compétition, réduite à six clubs pour un playoff créé ex-nihilo et joué au pas de charge, alors même que l'épreuve, qui n'avait même pas bouclé son premier tiers, était à l'arrêt depuis plusieurs semaines. Rien à voir avec les 30 journées de championnat bouclées au Burkina Faso et dont chacun devine le bien qu'autant de levées peuvent faire aux jambes de ses joueurs. Faute donc du trompe-l'œil qu'aurait représentée, en définitive, une qualification de nos U20, nous voilà renvoyés à ce qui, saison après saison, apparaît comme notre (double) talon d'Achille, la faiblesse de la formation et la médiocrité du championnat, de surcroît mal servi par un calendrier dont la maîtrise échappe à chaque fois à ses concepteurs. La formation d'abord. Ce n'est pas un hasard si nos jeunes pousses n'accrochent désormais plus de phase finale de Can que par le biais d'une qualification directe, la dernière remontant à l'an dernier pour les moins de 17 ans en tant que pays organisateur.

nale de la Can U-20 au "Niger-2019"

Et puis, qui se rappelle le dernier grand espoir, depuis Didier Ibrahim Ndong – parti du Gabon en 2012 –, sorti de nos centres d'apprentissage et qui ait confirmé dans un club pro à l'étranger ? L'exemple d'Aaron Boupendza, accueilli en postformation voilà deux ans aux Girondins de Bordeaux (Ligue 1 française) et qui, après Pau FC (National, autrement dit 3e Division), s'apprête à découvrir avec le Gazélec FC Ajaccio (Ligue 2) un deuxième club en prêt, cet exemple-là interpelle forcément, alors que ce jeune attaquant de 21 ans apparaissait comme l'une de nos plus solides promesses.

Quant à notre National-Foot, la tragi-comédie qu'elle nous aura joué lors de la dernière saison a achevé de convaincre les plus optimistes quant à ses carences presque rédhibitoires. Entre ses multiples accrocs qui sont autant d'obstacles à la progression des joueurs et son incroyable décalage avec les intérêts des clubs et de la sélection (les deuxtrois prochaines journées des éliminatoires de la Can-2019 devraient se jouer sans les internationaux locaux seulement en phase de reprise ; le coup d'envoi du National-Foot étant annoncé pour le 20 octobre), le salut pour notre football n'est pas près de venir de là.

L'amertume, elle, pourrait bien nous accompagner pendant un moment encore.

CASSE NATIONALE DE SEQURITE SOQUE

Consternation et tristesse se lisent sur les visages des Panthéreaux au sortir de leur défaite (0-1, but de Tap soba à la 64e minute), samedi dernier, contre leurs homologues burkinabè. Lesquels seront à la phase fi-

DIRECTION GENERALE

APPEL A CANDIDATURE EXTERNE

La Caisse Nationale de Sécurité Sociale (CNSS) recrute, pour les besoins de sa **Direction de** la **Prévention des Risques Professionnels**, des Contrôleurs en **Prévention**.

Pour faire acte de candidature, les postulants doivent être titulaires d'un diplôme équivalent au BAC+2 en Chimie, Electrotechnique, Electronique, Bâtiments et Travaux Publics, Electricité, Electromécanique, Hygiène Alimentaire, Mines et Géologie, Pétrole, Agriculture, Environnement, Agropastoral ou en Sécurité Incendie.

Les pièces à fournir pour la constitution du dossier :

- > 1 photocopie certifiée du diplâme ;
- > 1 extrait d'acte de naissance légalisé datant de moins de trois (03) mots;
- > 1 curriculum vitae certifié sincère ;
- 1 certificat médical de santé (à retirer au Secrétariat du Directeur des Ressources Humaines (DRHI);
- > 4 photos d'identité couleur (fond blanc).

Toute personne intéressée est priée de déposer son dossier au Secrétariat du Directeur des Ressources Humaines sis au rez-de-chaussée de l'immeuble CNSS dénommé la Méridienne situé en face de l'hôtel Méridien, au plus tard le 27 juillet 2018 à 15h30, délai de rigueur.

Fait à Libreville, le 20 JUIL. 2018





Boulevand de l'indépendance • B.P.: 194 Ubreville - Geban (+24f) 01 79 12 00 • Fox : [+24f) 01 74 64 25 • Centre d'azonis : 1412



MA